
 

 

 

 

国際ロータリー 
第2570地区 

川越ロータリークラブ 
 

2025年 7月 8日 第 3530回例会 会場：川越プリンスホテル 5階 
会員数：105名 免除出席者：2名 正会員出席者：59名 出席者：61名 早退：1名 出席率：58.1％ 

会 報 №2 

2025-26 

《ビジター・お客様紹介》 

大森順方様 東京北 RC 

高橋貴子様 地区青少年ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ統括委員長 

温井康宏様 地区青少年交換委員長 

 山本庄一様 地区ﾗｰﾆﾝｸﾞ委員（川越小江戸 RC） 

 野口早百合様 川越小江戸 RC 

《卓話講師紹介》藤井維菜さん 第 55 期青少年 

交換留学派遣生、ご家族の皆様 

 高橋統括委員長、大森青少年委員長 

会長の時間 新会員入会式 

井上信明（いのうえ のぶあき）会員 

埼玉医大総合医療セ

ンター 小児科 

推薦者：坂口孝、西川孝博、野溝守 

所属委員会：広報委員会 

 

長瀬 憲（ながせ けん）会員 

㈱三井住友銀行川越法人営業所 

法人営業所長  

推薦者：岩堀和久、神谷 勉 

所属委員会：会報睦委員会 

幹事報告              

2025-26 年度 幹事 高橋 哲彦 

・配布物 RI 会長ﾒｯｾｰｼﾞ、会報、 

卓話資料 

・７月のレート１＄＝145 円 

・ロータリー文庫 資料の閲覧について 

委員長報告             

・米山記念奨学会委員（住谷委員長） 

７／６ セミナーが開催されました 

・親睦委員会（永島委員長） 

７／２９ 夜間納涼家族例会のご案内 

・７／５ 地区合同委員会開催結果について

（坂口ガバナー） 

・次週卓話担当（ﾗｰﾆﾝｸﾞ委員会小高委員長） 

地区ﾗｰﾆﾝｸﾞ委員会水村委員長による講話 

ニコニコボックス          

●高橋２５７０地区青少年プログラム統括委員長、

温井地区青少年交換委員長、暑い中例会に参加頂

き有難うございます。楽しんでいって下さい。＜会

長、幹事＞●川越小江戸ロータリークラブの山本

さん、野口さん、例会にようこそ。楽しんでいって

下さい。＜会長、幹事＞●東京北ロータリークラブ

青少年交換委員長の大森さん、お忙しい中又暑い

中、例会に参加頂きありがとうございます。短い時

間ですがお話楽しみにしています。＜会長、幹事＞ 

●藤井維菜さん、本日の卓話「ポーランド留学にあ

たって」楽しみにしています。お父様、お母様、心

花さん例会を楽しんでいって下さい。＜会長、幹事

＞●井上さん、長瀬さん、歴史と伝統の川越ロータ

リークラブ入会、心より歓迎いたします。ロータリ

ーライフを楽しんでください。＜会長、幹事＞ 

●地区ラーニング委員山本庄一様、野口早百合様

（川越小江戸 RC）ようこそ。御指導の程宜しくお

願いします。＜西澤、八木、山田（哲）、小杉、水

村、相原、小髙、小川、坂口、石井、齊藤（智）、

野溝＞●本日はよろしくお願い致します。＜山本

庄一（川越小江戸 RC）＞●本日はよろしくお願い

致します。＜野口早百合（川越小江戸 RC）＞●井

上会員、長瀬会員入会おめでとうございます。＜小

髙、西川、坂口、鬼頭、齊藤（智）、野溝、石井、

プログラム 

点鐘（12：30）／ロータリーソング（第２例

会：我等の生業・R-O-T-A-R-Y）／ビジター・

お客様紹介／卓話講師紹介／会長の時間／

幹事報告／委員長報告／ニコニコボックス

／出席報告／卓話／点鐘（13：30）〈司会：

山﨑ＳＡＡ〉 



 

長岡、高木＞●歴史と伝統のある川越ロータリー

クラブに入会させて頂き誠にありがとうございま

す。これから宜しくお願い致します。＜長瀬＞●歴

史と伝統ある川越ロータリークラブに本日入会さ

せていただきました。よろしくお願い致します。＜

井上＞●第５５期青少年交換留学派遣生、藤井維

菜さんポーランド留学にあたってのお話し楽しみ

にしています。高橋統括委員長、温井委員長ようこ

そ。＜西澤、住谷、山田（哲）、小杉、水村、中田

（浩）、山﨑（共）、近藤、小橋、小川、西川、鈴木

（健）、片山、戸口、相原、和田（尚）、坂口、鬼頭、

中野（文）、齊藤（智）、石井、野溝＞●会長エレク

トとしてお世話になります。７５周年にむけて勉

強させて頂きます。＜野溝＞●先日横断歩道で自

転車にひかれて、救急車で病院に搬送されました。

肋骨が折れていました。皆様も気をつけて下さい。

＜中野（文）＞●参議院議員通常選挙が始まり、期

日前投票も行っています。国の政治を決める重要

な選挙です。皆で投票に行きましょう！！＜堀越

＞●早退１名（敬称略）合計８４，０００円 

卓話  担当：青少年奉仕委員会  

講師：高橋 青少年プログラム統括委員長 

○今年度の青少年交換委員会の事業について 

・通常の青少年交換留学は、台湾・インドネシ

ア・イタリアと相互で交換する。 

・今年度は特別に、Peace Path Project と題

し、ウクライナから１名受入れ、川越 RC が

スポンサーとなりポーランドに藤井維菜さ

んを派遣する予定。 

・第２５７０地区がプラットホームになって新

しい事業を進めていくことができ、川越 RC

のお力をお借りし、素晴らしい青少年交換

を実現出来ることに感謝する。 

 

講師：大森委員長（東京北 RC） 

○藤井維菜さんのポーランド派遣について 

藤井唯菜さんは、ポーランドに移ったウクラ

イナ避難民を助けるプロジェクトに、ボランテ

ィア活動として、関わってこられた。 

現状では、ウクライナに派遣することは出来

ないため、ポーランドに派遣されることとなっ

た。藤井唯菜さんには、引続きウクライナ支援

をロータリーの奉仕活動として行って頂く。 

○ウクライナの現状について 

・ウクライナで困っていることは、教育が一番

問題となっていると聞いている。 

・爆撃が頻繁に起きているため、学校で授業が

出来ず、シェルター内で行っている。 

・今後は、勉強や食事ができるシェルターを作

ろうとしているため、皆さんには、これら

を作るための寄付も考えて頂けると大変有

難い。是非ご支援をお願いしたい。 

 

講師：藤井維菜 第 55 期青少年交換留学派遣生 

・２か月後留学生活が始まる準備として、ポー

ランドの歴史について学んでいる。その中

で、歴史と文化の深さに驚くことが、沢山

あった。第二次世界対戦や冷戦など、厳し

い歴史を乗り越えてきた国だからこそ、今

の社会や人々の価値観にも深い背景がある

と感じている。そうした現地のリアルな声

に触れられることを、楽しみにしている。 

・新たな環境に慣れないことも、多々あると思

うが、特にボランティア活動を積極的に行

っていきたい。 

・3 年前ウクライナの子ども

たちへ、支援を出来なか

った悔しさを胸に、今自

分ができることは何なの

か、子どもたちのことを

一番に考えていきたい。 

・また、日本のことについても、たくさん良い

ところを伝えていきたい。ポーランドにも

日本の知識がある人を増やしていくことが

出来たらと思う。 

・留学にあたり不安もあり、乗り越えなければ

ならないものも多いと思うが、得られるも

のも大きいと信じている。失敗も含めて全

てを糧にしていきたい。 

・ウクライナの子どもたちへのボランティア活

動を通して、自分自身も成長できる一年に

していきたい。また、日本とポーランドを

つなぐ架け橋になれたらと考えている。 

・帰国後は、ローテックスとして、派遣生のサ

ポートも頑張っていきたい。 

 

講師：温井 青少年交換委員長 

・𠮷澤会長と、このような大きなプロジェクト

を共に歩むことが出来ることを、大変嬉し

く思う。 


